

Pengurus Baru LingKA Periode 2023-2024 Resmi Dilantik



Pelantikan LingKA Unimal di Aula Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (10/05/2023). Foto: Faizul

UNIMALNEWS | Bukit Indah- Pengurus baru Lingkaran Kerabat Antropologi Universitas Malikussaleh (LingKA Unimal) periode 2023-2024 telah dilantik pada Rabu (10/05/2023) di Aula Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Pelantikan dilakukan oleh Ketua Jurusan Antropologi dan Sosiologi, Dr Abdullah Akhyar Nasution. Kegiatan itu bertema “Optimalisasi LingKA Guna Menumbuhkan Semangat Baru, Komitmen Bersama untuk Lebih Maju”. Huzaifah selaku ketua panitia mengatakan bahwa tema ini diangkat sebagai upaya bersama dalam mengoptimalkan LingKA dengan semangat baru dan bekerja sama dalam memajukan LingKA.

“Semoga di pengurusan ini kita terus bekerja sama untuk mengelola LingKA sehingga bermanfaat bagi orang lain,” terang Huzaifah.

Abdullah Akhyar Nasution mengatakan LingKA merupakan mitra prodi untuk terus melakukan pengembangan kreativitas mahasiswa. “Pengurus LingKA adalah pengelola, maka jangan jadi elite sehingga berjarak antara pengelola dengan objek yang dikelola,” terang Akhyar.

Ia juga berpesan pengurus baru jangan pernah menganggap remeh teman-teman mahasiswa yang kerjanya kurang berpotensi di organisasi. “Kita berharap LingKA ke depan dapat menjadi lebih baik, bukan hanya kuantitas kegiatan, tetapi juga pada kualitasnya,” lanjut Akhyar.

Sementara itu, Wakil Dekan bidang kemahasiswaan dan alumni Fisipol, Subhani MSi dalam sambutannya mengatakan himpunan mahasiswa jurusan (HMJ) itu bukan milik pribadi, tetapi HMJ adalah milik bersama.

“Lingka harus mendampingi semua kegiatan yang dilakukan oleh anggotanya, baik kegiatan intrakurikuler maupun ekstrakurikuler,” ucap Subhani.

Ia juga melanjutkan bahwa kegiatan yang nantinya dilakukan oleh pengurus harus dapat mendukung Indikator Kinerja Utama (IKU) mahasiswa dan memberi manfaat untuk akreditasi prodi.

“Periode ini pengurus Lingka dipimpin oleh perempuan, dan strukturnya juga didominasi oleh kaum perempuan. Semoga hal ini dapat memberi warna dan semangat baru bagi LingKA dan Prodi Antropologi, begitu juga bagi Fakultas,” lanjut Subhani.

Adapun Ketua LingKA yang terpilih pada periode 2023-2024 ini adalah Indah Safira, mahasiswi angkatan 2020 dan wakil ketua Tri Yuwana Oktaviani dari angkatan 2021. Indah dan Oktaviani terpilih sesuai hasil musyawarah besar yang dilaksanakan Maret lalu menggantikan Arie Kausar dan Dinda Rosaleha sebagai ketua dan wakil ketua periode sebelumnya.[fzl]

Tanggal: 10 May 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [unimal](#), [fisip unimal](#),